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 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問補助金の補助率と、令和元年度の補助実施件
数及び学校区は。
答撤去・改修費の3分の２（上限20万円）で、
寄居小１、桜沢小１、用土小１、鉢形小２か所で実
施しました。

私も言いたい！　本
ほ ん

郷
ご う

一
か ず

道
み ち

さん（西部）
古いブロック塀が新しくなると、
地震が起きたときにも安心ですね。 

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

Y a s u o  T s u k u i
津久井康雄議員

津久井康雄議員

安心・安全
なまちへ！

安全が確認できない通学路のブロック塀の撤去
を促進するため、撤去費用の一部について、補
助金を交付するもの。

 通学路ブロック塀等撤去改修事業

町全域の安全確保を
通学路だけでなく町全域のブロック塀等の安全確
認を実施し、危険箇所の所有者に注意喚起して安
心・安全なまちづくりを。

町民協働で安全なまちづくり
町民みんなで安心・安全なまちをつくるため、身
近に感じた危険箇所を地区役員に報告。役場に連
絡し、対処を依頼する。
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 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問県内市町村において、寄居町の空き家率はどの
くらい（ランキング）の位置なのか。
答空き家率は18.3％で、県内では２番目に高い
現状です。

私も言いたい！　関
せ き

根
ね

文
ふ み

男
お

さん（市街地）
火災等起こさないためには解体！
解体費用助成があれば助かる。

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

Yasuhiro Yoshizawa
𠮷𠮷澤康広議員

𠮷𠮷澤康広議員

空き家を
適正に管理！

建物所有者の管理意識を促すため、対策チラシ
の回覧や現地調査を行い、課題のある所有者等
に対して適正管理を促すように注意喚起を行った。

 空き家対策事業

空き家適正管理→解体→更地
現在、県内２番目に高い空き家率の寄居町。解体
には多額の費用が発生し、放置すると有害鳥獣の
棲家にもなってしまう。他市町村に先がけ、空き
家解体費用助成制度の創設を！
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 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問森林環境譲与税を活用し、間伐や人材育成、
担い手の確保等が求められる。意向調査からの動
向は。
答「自然のままで残す」「わからない」「今後検討
する」という意見が4割を占めました。

私も言いたい！　森
も り

田
た

文
ふ み

男
お

さん（西部）
森林は皆のもの。荒廃は困る。
担い手育成は喫緊の課題ですね。

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

F u m i o  N a k a j i m a
中嶋文雄議員

中嶋文雄議員

新税の
効果的な活用を

令和元年度より、森林環境譲与税が新設され、
寄居町には266万円が交付された。その一部を
活用し風布地区で森林管理意向調査が行われた。

 森林環境意向調査事業

計画的な林道整備を
森林は人類にとって共通財産。地球温暖化防止
や水資源の確保など地球の環境面においても重
要な役割があり、今や森林所有者だけの問題では
ない。森林を公益的に守るため、計画的な林道整
備等の予算を確保し、森林の価値を守りたい。

D

 ギカイ★議論 ｜ 決算審議

問事業効果額はどのくらいあるのか。予算額
600万円達成はいつごろなのか、またコロナ禍へ
の対応は。
答事業効果額は6400万円。予算額達成は11月。
コロナ禍対応は柔軟に検討していきます。

私も言いたい！　 栁栁原正子さん（男衾）
家が傷んできたので５年周期ぐらいで
利用できると助かります。

M y  P r o p o s a lM y  P r o p o s a l

H i r o s h i  O s a w a
大澤　博議員

大澤　博議員

補助拡充で
経済活性！

町内の住宅改修業者と契約し居住用住宅改修費
用の一部を補助。工事費20万円以上で２月末ま
でに完了。費用の10％を補助、上限20万円。

 住宅改修資金補助制度

予算増でコロナ経済対策を
町内業者への事業効果は予算の10倍以上。コロ
ナ禍で落ち込んだ景気を活性化させるには、予算
増をすべき。

制度見直し利用柔軟化を
提出書類を簡素化し、町民が利用しやすく改善す
るとともに、完了期限を次年度への繰越を可能に
する制度の見直しを。

D

獣の棲家にならないように壊さねば傷んだ屋根・雨どいなど複数箇所を改修改修されたブロック塀。安全を確保！ 間伐が待たれる森林

（決算額599万2000円） （決算額1万2948円） （決算額27万3900円）（決算額76万5000円）
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